

Fecha: 10-11-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Renovando su compromiso con desarrollo de la industria naviera Asenav celebró 50 años

Pág.: 5 Cm2: 258,4

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400 ■ No Definida

Renovando su compromiso con desarrollo de la industria naviera Asenav celebró 50 años

TRAYECTORIA. Producto de su trabajo, la empresa Valdiviana es reconocida hoy en día como el astillero privado más importante de la Costa Pacífico y el Caribe.

on la presencia de autoridades regionales, representantes tanto del mundo público como privado de la industria marítima, además de ejecutivos y trabajadores de la compañía, el astillero valdiviano Asenav celebró oficialmente sus 50 años de vida.

La actividad se desarrolló en dependencias de la misma empresa, en el sector de Las Ánimas, y en ella la compañía que es reconocida como el astillero privado más importante de la Costa Pacífico y el Caribe, renovó su compromiso con el impulso de la industria naval desde la capital de Los Ríos, para Chile y el resto del mundo.

En esa línea, el presidente del directorio de Asenav e hijo del fundador del astillero, Hans Kossmann, indicó que "a lo largo de estos cincuenta años, hemos acumulado un valioso capital humano que nos posiciona para afrontar los desafíos que vienen, como una mayor automatización, inversiones en nuevos sistemas de software, mejoras en la seguridad laboral y un aumento en productividad".

"Contamos con un equipo de profesionales, muchos de ellos egresados de la Universidad Austral de Chile, y mantenemos una estrecha vinculación con los



LAS ACTIVIDADES DE CONMEMORACIÓN SE REALIZARON EN EL ASTILLERO.

66

Hemos acumulado un valioso capital humano que nos posiciona para los desafíos que vienen con mayor automatización, inversiones, seguridad laboral y productividad..."

Hans Kossmann

Presidente Directorio Asenav.

mejores proveedores de primer a nivel mundial. Todo eso nos va a permitir mantener el astillero vigente para los próximos 1974

fue el año en que se fundó el astillero Asenav, por parte del inmigrante alemán Eberhard Kossmann.

50 años", añadió el ejecutivo.

PARTICIPANTES

Cabe destacar que también estuvieron presentes en la ceremonia el gerente general del astillero, Heinz Pearce, la alcaldesa de Valdivia, Carla Amtmann; el delegado presidencial regional, Jorge Alvial; la seremi de Obras Públicas, Nuvia Peralta; la seremi de Economía, Fomento y Turismo, Alejandra Vásquez; el director zonal de Pesca, Reinaldo Klenner, y el contraalmirante de ASMAR, José Miguel Hernández.

A ellos se sumaron representantes de sectores de la industria naviera, acuícola, pesquera y turística, como Cruceros Autralis, Ultratug, Cruz del Sur, Tabsa, Patagonia Wellboat, Grupo Ergas, Antarctica21, entre otros, quienes valoraron el aporte y la importancia de la firma para el desarrollo de Valdivia y toda la industria de la sur del país.

Una de ellas fue la alcaldesa Amtmann, quien señaló que "Asenav se ha convertido no solo en una empresa aliada estratégica para el desarrollo económico local, sino que en un para toda esta ciudad, garantizando la descentralización industrial y poniendo en valor todos nuestros entornos naturales que permiten que esta industria se desarrolle en la zona y no en otro lugar del país".

En ese contexto, la empresa aprovechó la instancia para dar a conocer de manera oficial el libro "La estela tras 50 años de navegación" que reúne la historia y la trayectoria del astillero, a través de fotografías y testimonios que reflejan el legado y la visión de futuro de la compañía en la región.

